
札幌営業所(所長:利川 光浩)札幌営業所(所長:利川 光浩)

北海道でも徐々に暑さを感じる日が増えており、短い夏を迎えて

います。

現在、札幌駅周辺では、2030年の『北海道新幹線開通』に向けて

工事が始まっています。

まずは新幹線札幌駅を作るため、札幌駅の北口側に駅舎工事が

開始されました。メイン南側にはバスターミナルを新しく作る為、札幌

エスタが8月で閉館し、バスターミナルへと生まれ変わる予定です。

札幌市民としてはエスタビルのビッグカメラが無くなるのかと思って

いましたが、向かいの東急百貨店へ移動すると聞き、安心しました。

ですが、札幌エスタ8階にある札幌ら～めん共和国が無くなる事は、

非常に残念だと皆が悲しんでいます。

現在の北海道新幹線は、函館にある新函館北斗駅までの開通

ですが、これを札幌駅まで延長します。ですが、延長距離212㎞の内

なんと80%がトンネル部分となってしまいますので、景色としては

あまり期待出来ないのが残念です。

現在、函館から札幌までは特急北斗で4時間掛かりますが、新幹線が

開通すれば1時間15分と1/3に短縮。気軽に移動出来るようになる

ことで、観光客の増加が期待出来るので楽しみです。
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コロナが5類になったのと、関東の梅雨明けが重なり、花火大会など

さまざまなイベントが催されています。人口1400万人の東京では、外国人

観光客も合わさり、とにかく人だらけとなってきました。最近ではコロナ

感染者のニュースもなくなり、暑さの影響もありますが街中でもノーマスクが

普通になってきたといった具合です。

さらにスーパーエルニーニョになるかもしれない今夏は、とんでもない

暑さに加え、大雨や台風などの自然災害の可能性もあるため、十分注意が

必要だという専門家の意見も出ています。

そんな中、都内観光では外せない浅草にある『浅草寺』へ参拝に行って

きました。最寄りの都営浅草駅から出た雷門前では、日差しの強さと

あまりの人の多さに驚きました。真っ黒に日焼けした浅草名物である

人力車のお兄さん方もバテ気味でしたが、積極的に営業されていました。

浅草雷門をくぐり仲見世通り、そして宝蔵門を通り抜け、浅草寺の本堂

までおよそ400mを見て回りました。また、久しぶりのお参りでしたので、

お線香を購入し、常香炉でしっかり無病息災とお香の匂いを浴びてから、

本堂へ上がり参拝いたしました。

しばらくぶりの浅草でしたが、やはり賑やかで楽しい名所でした。次は、

浅草の町中華をご紹介出来たらいいなと思います。
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私の住んでいる尼崎は『阪神間』と呼ばれ、文字通り

阪神タイガースの地元。

今年阪神タイガースの監督に就任した岡田監督が

春先より、各テレビ番組のインタビューで目指すのは

「アレ」と言っています。前の監督時代に優勝と言うと

優勝出来ないので常に「アレ」を目指すと言い、選手も

同様にアレを目指しますと関西のノリ全開で、7月の

段階では首位をキープしています。

先日、ウチの家内もスーパーで『アレ』買ってくるねと

言い、よく判らず聞き返すと海苔の佃煮の事でした。

それは『アラ』だろうと言うと『アレ』と書いてあるとの事。

兵庫県の海苔佃煮メーカー、ブンセンがＴＶ局との

コラボで岡田監督の言葉にちなみ、限定でアラのアレ

バージョンを発売していました。中々シャレが利いてい

て良いなと思いました。
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暑い日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。今回は名古屋市中川区の

『下之一色町』を紹介いたします。

下之一色町は、名古屋市西部を流れる庄内川と新川に挟まれた下流に位置し、

かつては漁港があり、漁業が盛んに行われていた地域です。昭和20年代前半には、

1200人以上の漁師と400隻を超す漁船を抱えた伊勢湾の中でも大きな漁港だった

ようです。

ただ戦後になると工場や生活排水の影響で水質が悪化していき、漁獲高自体が

徐々に減少していきました。そこへ追い打ちをかけるように昭和34年の伊勢湾台風が

起こり、高潮防波堤の建設に伴って、下之一色の漁民は漁業権を放棄することに

なります。昭和39年には漁業協同組合も解散し、下之一色の漁業の歴史が終わりました。

長らく人々の生活を支えてきた産業が無くなってしまったのは、残念な限りです。

また漁港を中心に『下之一色魚市場』や『下之一色商店街』も栄えていたようですが、

市場は新川の堤防改修のため、令和3年3月に営業を終了し取り壊されました。

商店街も現在では営業している店も少なくなり、以前の賑わいはなくなってしまった

ようです。漁業の衰退により、町全体の活気も失われていくのは寂しいものですね。
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～世界一のカジノ～

6月の休暇を利用し、初めてマカオに行く機会がありました。今回は香港で2日過ごした後、船でマカオへ渡りました。

約400年のポルトガル支配を経て、1999年に中国へ返還されたマカオは中国風の街並みと、ポルトガル式の

建築物が共存するユニークな表情が観光地としての魅力です。また、カジノの街としてもアジア、世界各地から

多くの観光客をひきつけ、今ではカジノの収益はアメリカのラスベガスをはるかに凌ぎ世界一となっています。

観光が最大の産業ですが、政府の財政収入のなんと80%がカジノによる収益なのだそうです。

2001年にカジノ産業への外資参入が認められ、今ではアメリカや香港資本の巨大カジノホテルが数多く立ち並びます。私も初マカオのビギナーズ

ラックを期待し、少し賭けてみましたが、両替したカジノチップがまたたく間に消えていきました。でもマカオの魅力はカジノだけではありません。

マカオ半島の中心部は、『マカオ歴史市街地区』として世界文化遺産に登録されており、30もの歴史的建造物と広場が点在し、ポルトガル統治時代の

文化が色濃く残る個性あふれる風景が楽しめます。上海から飛行機ですと往復4万円程度で行くことができます。おいしい広東料理とマカオ料理を

味わい、そして先日の負けを取り戻すために、機会があれば、また行こうと思っています。



日本では梅雨も終わり、暑い夏になっていると思います。カリフォルニアも

夏を迎え、最近は良い天気が続いています。

そんな中、今カリフォルニアで一番熱いのは大谷翔平です。エンゼルスや

大谷選手の連日の活躍は日本でも報道されているようですが、とにかく

凄いですよね！

現時点で塁打、本塁打、打点など7部門で5位に入っており、三冠王も夢

ではなくなってきています。更に盗塁も今期からのルール改定により有利に

なっていて二桁達成しています。

投手部門でも奪三振で3位、防御率も上位に上がってきています。勝利

数はご存知の通り、好投しても勝ち星がつかない時もあるため現時点では

9勝にとどまっています。

さて先日MLBオールスターゲームがシアトル・マリナーズの本拠地

T-MOBIL　PARKで行われました。エンゼルスからは最多投票の大谷選手が

出場。ホームランダービーに関しては2021年に出場した後に打撃の調子を

崩した経験もあり出場しませんでした。

大谷選手は投手としても3年連続で選ばれましたが、残念ながら二刀流は

みられませんでした。来年のオールスター戦では豪快弾と160キロ越えの

速球での奪三振を観られる事を期待しています。

一番下の子が去年の7月に医学部を卒業しました。他の学部であれば卒業後に

就職先で正社員として働くことができますが、医学部の場合は卒業後すぐに

正社員(医者)になることができません。指定された病院で2～3年間研修医

としてパートタイマーのような形で働くことになります。

その間、諸事情により休みが必要な際は、研修を一時的に中止して半年ほど

休暇を取ることができます。例えばうちの子の場合は9月から3ヶ月ほどオランダの

大学に行くため、半年の休暇を取らねばなりません。

そして研修修了後、そこで初めて医者になることができます。但し専門医取得の

場合は、そこからさらに3～6年間の後期研修を受ける必要があるそうです。

専門医になるためには、長い研修期間の他に高額な費用が掛かるそうです。

聞いた場合では、少なくとも約2万ドル(日本円で約300万円)用意しなければ

なりません。

お医者さんになるためにはお金も時間もかかります。うちの子はインドネシア

大学の医学部で勉強していましたが、統計データを見るとインドネシア大学の

医学生の10%は勉強に耐えられなくなり、途中で脱落しているそうです。そのため

自分と家内はうちの子のハードな勉強をできる限りサポートするため、あらゆる

ことをしています。

以前に冗談半分で恋人がいないのかと尋ねたら「勉強に忙しくて恋人なんか

つくる時間がないよ」と冷静に返されてしまいました…。。

唐突ではありますが、先日、日用品の買い物にいった際、

足を滑らせてぎっくり腰になってしまいました。気持ちでは若い

つもりではいるのですが…寄る年波には勝てないと思った

今日この頃です。皆様いかがお過ごしでしょうか?無理は

禁物！お変わりなくお過ごしください。

さて、今回は『長崎水産食堂』をご紹介したいと思います。

場所は長崎市の長崎魚市場内にあり、漁業関係者だけでは

なく一般の方も入店できます。もちろんですが、近郊で水揚げ

された新鮮な海産物をとてもリーズナブルに食べることが

できます。

特に人気なのが『甘鯛の唐揚げ』『お刺身』『海鮮丼』ですが、

陳列されているサバの煮つけが大きく、とても美味しそうだった

ので、今回は『煮魚定食』をごはん大盛りでチョイス(笑)。身が

ぷりぷりしており、味付けもしっかりされていたので、大盛り

ごはんでは全く足りないくらい美味しく頂きました。

因みにお隣には『長崎漁港がんばランド』という直売所も

あり、長崎県内近郊で水揚げされた海産物を購入することも

可能です。お近くにおいでの際は、一度足を運ばれるのも

いいかもしれません。

シンガポールの近隣諸国は、経済状況があまり好調では

ありません。そのため多くの人が母国に比べて給料の高い

シンガポールで仕事を探しています。

どこの国も同じで、家族を養い、老後の備えのためには

夫婦で働かなければなりません。そのため多くの家庭では、

子供やお年寄りの世話をするために家政婦を雇わなければ

なりません。

家政婦の多くはインドネシア、ミャンマー、フィリピンから来て

います。そんな家政婦の職務権限規定は厳格に定められて

おり、全ての家政婦が毎週日曜日に休暇を取る権利を持って

います。そのため毎週日曜日に家政婦は、国籍に応じて異なる

場所に集まっています。

たとえばフィリピン人はオーチャードに、インドネシア人は

パヤレバーに集まります。もちろん小さなグループは別の

場所に行くこともありますが、大きなグループの場合は前述の

場所で見つけることができます。

同じ国の仲間同士で集まれば、自然と安心感が生まれます。

あなたは彼らのことを知らないかもしれませんが、彼らの

近くにいると違った感情が生まれ、彼らの母国に近づくことが

できます。

オランダではコロナパンデミックの後、何としても旅行に出かけたいという人々が

多くいました。ですが、現在はそんな旅行願望はかなり冷めたようで、夏休みに

向けた旅行の予約数は大幅に減少しています。春の傾向は2022年の水準を

上回り、良好でしたが、5月末からは明らかな落ち込みが見られるようになりました。

人々が旅行に出かけなくなった理由は、はっきりとしておらず、推測の域から

出ることはありません。世界的なインフレや不確実性と相まって、旅行は現在、

昨年より約15～20%値上ったため、人々は怖がってしまったのではないでしょうか。

多くの人が休暇や旅行を非常に重要なことだと考えると同時に、多少予算を

意識する必要があるとも考えています。そのため、航空券などを最安値で購入

するために、セールや割引、ポイントシステムに注目しています。早めの予約、

繁忙期以外の旅行、長距離の移動ルートを利用することも人気です。

休暇を国内で過ごすことは人気ですが、国内での休暇が必ずしも国外旅行より

安くなるとは限りません。みんなそれを知っているため、航空券が高価になり、

多くの人にとって手の届かないものになっています。

現在、国内旅行で人気の州は、上から順番にリンブルフ州、ヘルダーラント州、

ドレンテ州、ゼーラント州です。ヘルダーラント州、ドレンテ州、オーファーアイセル

州は高齢者に人気があります。

そしてEU内で最も人気のある観光地はオランダです。次いでドイツ、スペイン、

フランス、ベルギーとなっています。イタリアも再び人気が高まっているようです。
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